Noticias Manmin

NO. 256 8 DE ABRIL DEL 2018

«Serviremos humildemente con el amor del Señor»

Servicio devocional de pastores y obreros de la iglesia 2018





Durante el servicio dominical vespertino del 18 de febrero se desarrolló el servicio devocional de pastores y obreros de la iglesia del presente año, con la presencia del Pastor Principal, el doctor Jaerock Lee, como predicador.

El número de devotos fue de 9.477, que incluyó a pastores, obreros levitas (obreros de la iglesia a tiempo completo), ancianos, diaconisas mayores, diáconos, diaconisas, diaconisas menores, Asociación Ester (grupo de esposas de pastores) y Asociación de devotos de oración. Las 43 iglesias filiales en Corea se sumaron incluyendo las de Gwangju, Daejeon, Masan, Busan, Yeosu, Changwon y Chuncheon.

El doctor Jaerock Lee predicó el mensaje titulado El corazón del pastor, basado en Romanos 5:7-8.

Él comenzó el mensaje con una explicación sobre el corazón del pastor, que es el corazón que cuida de las almas con el corazón del Señor y que expande el reino de Dios con el corazón de Dios. Él presentó las tres formas de conseguir este corazón: en primer lugar, renunciar incluso a la vida por el reino de Dios; en segundo lugar, considerar las almas como valiosas; y, en tercer lugar, cumplir

las tareas que nos ha dado Dios de forma silenciosa con un corazón de indignos esclavos.

Como instrumentos del Espíritu Santo para llevar a muchas almas a la salvación en estos tiempos finales, los devotos tomaron la decisión una vez más de alcanzar el corazón del pastor que ama a las almas con su vida entera y trabajar fiel y humildemente.

Seminario para los televidentes de GCN de habla hindi



El 6 de febrero del 2018, se celebró Punjab, Uttar Pradesh y Haryana. un seminario para los televidentes de GCN de habla hindi en la Iglesia Manmin de Delhi (Pastor John Kim) en la India. Los sermones del doctor Jaerock Lee se han transmitido con el doblaje y los subtítulos en hindi en Shubhsandesh TV y YouTube. Este evento se realizó en respuesta al creciente número de espectadores y las cálidas respuestas recibidas.

A este evento asistieron aproximadamente 70 pastores y creyentes de Jharkhand, que está a unos 1.500 km de distancia de la sede,

El Pastor John Kim predico acerca del poderoso ministerio del doctor Lee y las claves para el crecimiento espiritual y la recepción de respuestas. Por la respuesta positiva, la iglesia decidió celebrar seminarios para los espectadores y los pastores regularmente.

Para aumentar la eficacia de la labor de la misión, la Iglesia Manmin de Delhi proporciona a los televidentes de GCN en India los sermones del doctor Lee con doblaje al hindi, que es el idioma oficial del país.



Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

«Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan» (Hebreos 11:6).

Solo porque ustedes dicen que creen en Dios, no harán que suceda la obra de Dios. Es necesario pasar por el proceso de mostrar su fe hasta obtener las cosas inalcanzables que han esperado y hacer visible lo invisible.

El capítulo 11 de Hebreos narra la fe de los antepasados que recibieron respuestas y bendiciones de Dios siguiendo la ruta llamada la «Palabra de Dios». Vamos a profundizarnos en la fe para vivir perfectamente por medio de la Palabra de Dios a través de la fe de Abel, Enoc y Noé.

1. Antepasados de la fe que obedecieron la Palabra de Dios

1) Por la fe, Abel obtuvo el testimonio de que él era justo.

Adán y Eva fueron expulsados del huerto del Edén a la tierra como resultado de su incapacidad para tener en cuenta la Palabra de Dios y por su desobediencia. Entonces, ellos enseñaron sinceramente la Palabra de Dios a sus cariñosos hijos. Repetidamente les dijeron que tenían que ofrecer sacrificios de sangre mediante la muerte de animales por el perdón de sus pecados (Romanos 6:23; Hebreos 9:22).

No obstante, con el paso del tiempo, su hijo Caín llevó una ofrenda del fruto de la tierra a Dios, mientras Abel continuó obedeciendo a la Palabra de Dios y llevó los primogénitos de su rebaño y su porción de grasa, que fue la

Por la Palabra de Dios

ofrenda de sangre.

Así, Dios miraba con agrado a Abel y sus ofrendas, pero no miraba con agrado a Caín y su ofrenda. Caín tuvo celos de su hermano Abel y eventualmente lo mató. Con relación a este incidente, Hebreos 11:4 nos dice: «Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y muerto, aún habla por ella». El sacrificio ofrecido en el tiempo del Antiguo Testamento es sustituido ahora por el servicio de adoración, y así como la gente en aquellos tiempos tuvo que ofrecer el sacrificio según la Palabra de Dios, debemos también ofrecer servicios de adoración de acuerdo con la voluntad de Dios (Romanos 12:1; Juan 4:24).

Hoy, algunas personas parecen ofrecer servicios de adoración que Dios no mira con agrado, pues son parecidas a la ofrenda de Caín. Pueden orar o alabar, pero es solo con sus labios. Ellos pueden tener pensamientos vanos y se duermen mientras escuchan el mensaje. Posiblemente no ofrecen sus diezmos y las ofrendas, o pueden dar solo en la medida que ellos quieren dar (Malaquías 3:8). Aunque confiesan que guardan el día del Señor, solo asisten al servicio por la mañana o solo por la noche con la excusa de estar demasiado ocupados para asistir a ambos. Sin embargo, creen que guardan el día del Señor.

Vivir de acuerdo a la Palabra de Dios no les causará una pérdida, tal como el caso de Abel. Más bien es el sabio camino que conduce a la bendición de Dios (Deuteronomio 28).

2) Por la fe, Enoc obtuvo el testimonio de que él era agradable a Dios.

Enoc fue santo y perfecto, lo suficiente para caminar con Dios por trescientos sesenta y cinco años (Génesis 5:21-24). Fue incluso tomado vivo, sin morir. Es porque él había rechazado todos los pecados y se santificó. La ley espiritual, que en Romanos 6:23 estipula que «La paga del pecado es la muerte», no era aplicable a él. Él actuó según la Palabra de Dios en cada asunto. Por la obediencia a la Palabra y el logro obtenido de la santidad, él se ganó el título de ser agradable a Dios.

Algunos creyentes pueden preguntarse cómo es posible que el ser humano viva tan solo por medio de la Palabra de Dios y que deseche todo pecado, pero es la voluntad de Dios que nos asemejemos a él y que lleguemos a ser perfectos y santos

al despojarnos del pecado y alcanzar la santificación (1 Pedro 1:15; Mateo 5:48). Si en verdad aman a Dios, no podrán hacer nada más que poner en práctica Su Palabra (Juan 14:21). Solo cuando actuamos según la Palabra en cada asunto, como lo hizo Enoc, podrán obtener el testimonio de que son agradables a Dios.

3) Por la fe, Noé se convirtió en un heredero de la rectitud.

Alrededor de 1.500 años después de que Adán y Eva fueron expulsados del huerto del Edén por su rebelión, y comenzaron a vivir en este mundo, este ya estaba lleno del pecado y el mal. Aun en medio de una generación malvada, Noé no se había manchado por el mundo y mostraba reverencia a Dios (Génesis 6:9). Por esto, Dios planeó renovar el mundo a través de él.

Dios planeó salvar a su familia del juicio del diluvio y permitir que su descendencia se multiplicara. Así, Él hizo que Noé construyera un arca gigantesca para preservar a su familia y a todos los machos y hembras de los seres vivientes (Génesis 6:13-22).

Al construir el arca, Noé clamó y pidió a la gente que se arrepientan y se preparen para el juicio inminente. Pero siguieron pecando, y en vez de arrepentirse, se reían de él. Ellos se burlaban de Noé diciendo que había construido aquella gran arca, aunque no llegaba la lluvia. Aunque su pecado había ido más allá del límite de anular la sentencia, Dios les dio siete días más, a fin de que las personas pudieran alejarse del pecado y no alcanzar el juicio. Pero nadie, excepto la familia de Noé, se arrepintió, y terminaron encontrándose con la muerte durante el diluvio.

De igual manera, a medida que las personas tratan de vivir por la Palabra de Dios, pueden enfrentar persecuciones o dificultades. Al principio pueden esforzarse para superarlas, pero algunos pueden renunciar y volverse al mundo, o incluso abandonar a Dios, cuando las cosas no mejoran, aunque el tiempo pasa o cuando las cosas empeoran.

Cuando las situaciones provocan desventaja, pueden perder la llenura del Espíritu, dejan de orar y descuidan las responsabilidades que Dios les ha encargado. Quizá dejen de creer en la Palabra de Dios hasta el final. Sin embargo, solo cuando se practica la Palabra sin titubear, a pesar de las persecuciones o las burlas, se puede ganar el amor de Dios y el reconocimiento y ser guiados por el camino de la bendición.

2. Poseer la fe con la que se puede poner en práctica la Palabra de Dios completamente

1) Usted debe demoler todas las especulaciones y pensamientos que causan dudas sobre la Palabra.

Para hacerlo, primero debe eliminar el mal en su corazón. Si males como la arrogancia, el orgullo, la terquedad o el engaño permanecen en su corazón, no será fácil destruir los pensamientos y las especulaciones que son la causa de que se tenga dudas acerca de la Palabra de Dios. Cuando hay conflictos con la Palabra, se tiene que examinar si los pensamientos y los conocimientos son realmente correctos y se debe practicar la bondad continuamente. Entonces, Dios les dará la gracia por la que pueden creer con sinceridad.

2) Deben leer, escuchar y aprender la Palabra de Dios.

En Romanos 10:17 leemos: «Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios». Deben escuchar la Palabra de Dios y hacer de ella el pan de vida. Entonces podrán descubrir y obedecer la voluntad de Dios. En otras palabras, el Espíritu Santo les ayudará a obedecer al traer la Palabra a su memoria. Si ponen en práctica la Palabra en su mente, serán llevados a la prosperidad en todas las circunstancias y a disfrutar la bendición que Dios da (Isaías 1:19).

3) Deben obedecer la Palabra con acciones.

Sin importar cuánto escuchan la Palabra y la guardan como mero conocimiento, es inservible a menos que la pongan en práctica (Santiago 2:22, 26). Por ende, deben practicar la Palabra que nos dice qué hacer, qué no hacer, qué debemos guardar y de qué debemos despojarnos. Y deben obedecer por completo sin utilizar sus propios pensamientos. Entonces, Dios les reconocerá

Queridos hermanos en Cristo: les exhorto a que obedezcan la Palabra de Dios y agraden a Él. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto puedan recibir todo lo que pidan y caminar con El todo el tiempo.

Usted puede escuchar y ver el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede ver "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

México

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737 Centro Comercial Arenales 5to No. 34. Lince. Lima Perú TEL: 511-266-0904 misionmanmin@hotmail.com Culto dominical 11am. y 1:30 pm. Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá Real Bogotá Colombia TEL: 315-842-5960 manmincolombia@hotmail.com Culto dominical 11 am. y 1 pm.

La oración de acuerdo

Mientras que algunas veces se ora individualmente, deben reunirse a menudo con personas y orar clamando en acuerdo sobre lo que se pide. Estudiemos lo que es la oración en acuerdo y cómo hacerla.

Al ofrecer esta oración, experimentemos el poder de la oración de acuerdo.

¿Qué es la oración en acuerdo?

En Mateo 18:19 leemos: «Otra vez os digo, que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos». Esto indica cuánto Dios se complace con la oración hecha por dos que se pusieren de acuerdo acerca de algo que pueden pedir.

Aquí, el «dos que se pusieren de acuerdo» en la oración se refiere a la oración ofrecida por cada persona en unidad con el Espíritu Santo cuando oran a Dios en el nombre de nuestro Señor (Judas 1:20). En otras palabras, deben orar con sus

corazones unidos cada vez más con el corazón del Espíritu Santo. Solo en esa oración puede obrar el Señor, y la oración es poderosa para hacer descender rápidamente respuestas de parte de Dios.

Con el fin de ofrecer esta oración, primero debemos alcanzar el corazón del espíritu. En la medida en la que los rasgos de falsedad, el pecado y el mal son removidos de nuestro corazón, podemos alcanzar más el corazón del espíritu y comprender la voluntad de Dios claramente a través de la voz y el llamado del Espíritu Santo.

Mientras obedecemos al Espíritu Santo, recibimos más de Su plenitud e inspiración y nos volvemos más unánimes con él. Si oramos en unidad con Él, ni los pensamientos carnales, ni la codicia interferirán con la oración.

Por lo tanto, lograrán orar con los deseos del Espíritu Santo y en la verdad para que las cosas se hagan a la manera de Dios. Incluso cuando se está cansado, se podrá recibir rápidamente la llenura del Espíritu, se alejará la fatiga, y se comunicará profundamente con Dios. Este tipo de oración se refiere espiritualmente a la oración de acuerdo.

¿Cómo podemos orar de acuerdo con el Espíritu?

Dios se complace cuando oramos en acuerdo con el Espíritu Santo y responde con gran bendición. Es porque la oración es ofrecida en unidad con el Espíritu Santo. A través de esa oración de acuerdo, podrán recibir las respuestas de parte de Dios y dar testimonio del Dios vivo.

Podrán orar de acuerdo con el Espíritu Santo al recibir Su llenura (Efesios 6:18). El Espíritu Santo es el corazón de Dios y escudriña todas las cosas, aun lo profundo de Dios (1 Corintios 2:10). Él intercede por los santos conforme a la voluntad de Dios (Romanos 8:27). Así, cuando oran siguiendo la guía del Espíritu Santo, pueden orar conforme a la voluntad de Dios y Él contestará sus oraciones y cumplirá los deseos de su corazón.

Si usted es un principiante o no ha orado constantemente, puede resultarle difícil orar de acuerdo con el Espíritu Santo. Si usted ora con sus pensamientos y en su propia manera, podría no recibir la llenura del Espíritu. Usted puede tener pensamientos vanos y quedarse dormido por el cansancio. Su oración puede ser una repetición sin sentido y podría olvidar lo que dijo en oración.

Nadie puede orar perfectamente en acuerdo con el Espíritu Santo desde el principio. Pero, a medida que se esfuerza para orar en el Espíritu, Dios reconocerá su esfuerzo y le dará la gracia. Entonces, usted podrá orar bien y finalmente lo hará en el Espíritu Santo. Dios recuerda incluso las oraciones que ha ofrecido en el pasado y le

retribuirá con respuestas y bendiciones.

En Mateo 18:20, Jesús dijo: «Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos». Cuando los hijos de Dios que han aceptado al Señor y recibieron el Espíritu Santo oran juntos, el Señor dirige sus corazones para estar unidos con el Espíritu Santo y unidos unos con otros en oración. Él obrará en esa oración y esta será agradable a Dios.

Si los corazones de las personas no están unidos, el líder debe guiarlos para alabar a plenitud y para que se arrepientan para que pueden estar unidos. Solo cuando oren en unidad pueden recibir la llenura del Espíritu y recibir alegría y convicción por la respuesta.

El poder de la oración en acuerdo

Después de que el Señor resucitado ascendió al cielo, 120 personas se reunieron para recibir al Consolador, el Espíritu Santo, que el Señor había prometido enviar. Cuando oraron en acuerdo, todos ellos recibieron el Espíritu Santo y hablaban en otras lenguas (Hechos 1:12-15; 2:1-4).

Ese día los apóstoles recibieron gran poder, y a través del sermón del apóstol Pedro, tres mil personas fueron bautizadas en el mismo día. El número de creyentes fue añadido por las señales y prodigios manifestados a través de los apóstoles y las vidas de los creyentes fueron renovadas (Hechos 2:14-47).

Por medio de la oración en acuerdo, lograron compartir el mensaje poderosamente, curar a los ciegos y los cojos, resucitar a los muertos, limpiar todo tipo de enfermedades y expulsar a los demonios de la posesión demoníaca.

Si están unidos con el Espíritu Santo, y oran con el corazón, el Dios todopoderoso trabajará trascendiendo sus mayores expectativas sin importar en qué tipo de situación estén (Hechos 12). Para extender el reino de Dios, los pastores, los obreros y los creyentes deben orar en acuerdo. Y, dependiendo de cuánto ponen su corazón y su devoción en la oración, la obra del Espíritu Santo será diferente.

La oración de acuerdo es la base de las bendiciones para el crecimiento espiritual o el cumplimiento de los deseos del corazón (Eclesiastés 4:9-12). Cada oración individual puede ser ofrecida como pilar de fino aroma y puede carecer de la capacidad para destruir el campamento del enemigo diablo y Satanás en el aire, pero cuando la oración se añade al espeso aroma de la oración, es mucho más potente. En la oración en acuerdo, la oración de cada uno será ofrecida como aroma espeso y subirá poderosamente al cielo.

Al orar por el reino de Dios en unidad con el Espíritu Santo, Dios se deleitará con la oración, y dará la respuesta a los deseos del corazón personales, incluso más rápido.

El número de personas no es lo más importante en la oración de acuerdo. Las personas que se reúnen deben recibir la misma exhortación del Espíritu Santo y orar con el mismo propósito. Por lo tanto, en el centro de la oración de acuerdo está el Espíritu Santo. Solo cuando las personas están unidas siguiendo la guía del Espíritu Santo en la oración, se puede decir que es la oración en acuerdo.

«La bendición espiritual, así como la sanidad, se recibieron a través de la oración poderosa»

Diácono Gwangsik Kim (60 años), Zona 20, Iglesia Central Manmin



Yo clamo sin cesar durante la Reunión de oración de Daniel. Una vez mi esposa me dijo que debo orar, aunque tuviera que saltarme una comida. En el 2009, yo recibí el Gran Premio otorgado a través del Pastor Principal por sorteo durante la Ceremonia de entrega de premios de la reunión especial de oración de Daniel.

En octubre del 2017, sentí un bulto duro en el lado izquierdo de mi cuello y me fatigaba fácilmente. Sin importar lo que fuera, estaba seguro de que podía ser sanado. Recibí la oración por los enfermos del Pastor Principal en cada servicio de adoración y bebí el agua dulce de Muan cada día (Éxodo 15:25). Sin saber exactamente cuándo, el dolor se había ido y no se sintió el bulto.

Pero en noviembre, un mes después, un bulto se sintió de nuevo en el lado derecho del cuello. Se sentía un poco tenso y dolor al tragar. Me sometí a otro chequeo médico y me dijeron que tenía tiroiditis de Hashimoto, que es una enfermedad autoinmune en la cual la glándula tiroides se destruye poco a poco.

Al oír esto, me arrepentí de no haber confiado más en el Espíritu Santo mientras oraba, y por no haber intentado sentir el corazón de Dios y Su amor en mi oración. Después de adquirir esta comprensión espiritual y de arrepentirme, me sentí mejor. A partir de ese momento he intentado más alcanzar la comprensión espiritual con la inspiración del Espíritu Santo cuando leo la Biblia. He intentado más que mi alma prospere, y llevar una vida de fe más fructífera. Recibí la oración por los enfermos del Pastor Principal en cada servicio de adoración y bebí el agua dulce de Muan cada día. El pastor de mi zona también oró por mí con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12). Entonces, el bulto desapareció por completo y de nuevo me sentí mucho mejor. ¡Aleluya! Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien está siempre con nosotros.

Hermana Jihye Lee (23 años)
Misión de Jóvenes Adultos, Iglesia Central Manmin

El verano del 2016, tuve un bulto en el cuello. Yo no lo tomé en serio pero algunos meses más tarde la gente alrededor de mí decía que algo se asomaba sobre el cuello. Una protuberancia del tamaño de un huevo, se podía ver en el cuello.

El bulto se volvió cada vez más grande con el tiempo. Me fui al hospital y me dijeron que era un quiste de 3 cm en mi tiroides. El médico dijo que parecía malo y que presionaría mi esófago si seguía creciendo. Extrajeron el líquido del quiste mediante inyección, pero se llenó de nuevo dentro de unos pocos días.



El líquido fue extraído varias veces, pero fue inútil. Hasta entonces yo no me había dado cuenta de que era un problema espiritual. Recordé que yo me había quejado cuando algo iba en contra de lo que yo quería y oraba en repeticiones sin sentido por mucho tiempo. Comencé a asistir a la Reunión de oración de Daniel celebrada cada noche a las 9 pm y me esforcé para orar y arrepentirme de corazón, incluso cuando yo estaba cansado.

El 15 de mayo del 2017, había un evento especial en la iglesia y escribí las palabras «quiste tiroideo» en la palma de mi mano. Con fe estreché la mano del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. A partir de entonces, el quiste dejó de crecer. Empecé a orar más intensamente para recibir la sanidad completa.

En la oración, Dios me ayudó a sentir el amor del Señor desde el corazón, y derramé lágrimas incesantes. Recibí la fuerza desde lo alto para orar con el corazón. Comencé





▲ Un quiste de 3 cm en la tiroides izquierda.

a encontrar la felicidad en la oración y oré con más fervor en la reunión especial de oración de Daniel. Incluso recibí un premio en la ceremonia de entrega de premios. Al orar como lo hice yo, el quiste se hizo cada vez más pequeño. Ahora no hay ningún bulto. ¡Aleluya!

«Mis ojos estaban en peligro de volverse totalmente ciegos, pero volví a la normalidad gracias al fuego del Espíritu»



Hermana Azucena Cuevas (85 años), Iglesia de hogar, Argentina

Yo solía tener mal la vista y no podía vivir sin antojos. Sin ellos, todo parecían borroso, y no podía ni siquiera distinguir los colores. Mis ojos se sintieron adoloridos incluso en una ligera brisa. Era realmente incómado

A principios de enero del 2018, fui a ver a un oftalmólogo y encontré que mi condición ocular era peor de lo que yo había pensado. El médico me dijo que mi ojo izquierdo había estado fallando y que estaba infectado con un virus, así que estaba dañando mi córnea. Me dijeron sobre el peligro de volverme totalmente ciego.

El 7 de enero, escuché el mensaje del Pastor Principal durante el servicio dominical vespertino. Se trataba del Señor nuestro Sanador de su serie de sermones El mensaje de la cruz. El mensaje tocó mi corazón. Yo me arrepentí de haber confiado en los métodos mundanos, aunque Dios es verdaderamente omnipotente y nada es imposible para Él. Después del sermón, recibí la oración del Pastor Principal por los enfermos. Entonces recibí la fe para la sanación por su poderosa oración.

Yo puse mis manos sobre mis ojos y recibí la oración con sinceridad. Justo ese momento, pude experimentar algo sorprendente. De repente, un gran fuego salió de la pantalla y cubrió mis ojos y mis manos. Yo regresé a casa después del servicio. Me sorprendí de nuevo porque mi patio delantero se veía tan claro, y las cosas parecían claras en la casa, aunque no había encendido la luz.

A la mañana siguiente fui a un chequeo regular de mis ojos. Las letras en el gráfico eran tan claras que pude leerlas bien. El médico estaba sorprendido y dijo: «No sé lo que pasó. Su ojo izquierdo está casi normal. Y la visión de su ojo derecho ha mejorado. Sus ojos están dentro de los rangos normales». Yo tengo más de ochenta años, pero puedo ver las cosas incluso muy lejos con claridad. Ya no necesito anteojos.

Le doy gracias a Dios quien hizo este sorprendente milagro que transciende el tiempo y el espacio. Hago extensivo mi agradecimiento al Pastor Principal que oró por mí



Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com



29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin